

**RESERVA DE MORENA****MODIFICARÍA  
PRESUPUESTO  
POR FONDO  
DE MIL MDP  
PARA GN.****DE HASTA MIL MDP****SESIÓN.** Ignacio Mier y Leonel Cota, al centro, ayer, en la Cámara de Diputados.**DE HASTA MIL MDP**

# Perfila Morena fondo para reforma de la GN

**“Los carniceros de hoy serán las reses de mañana”, dicen desde Acción Nacional**

**VÍCTOR CHÁVEZ**  
vchavez@elfinanciero.com.mx

La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados informó ayer que analiza hacer

este viernes una modificación al dictamen del Proyecto de Presupuesto 2023, para crear un fondo de mil millones de pesos y atender los compromisos de la reforma constitucional de la Guardia Nacional.

Lo anterior, como parte de los acuerdos de crear un fondo para fortalecer a las corporaciones de seguridad locales, como se aprobó en la reforma—recién aprobada por el Congreso de la Unión y en la ma-

yoría de los 32 Congresos estatales—para extender la participación del Ejército en las tareas de seguridad pública del país.

El coordinador morenista, Ignacio Mier, explicó que, a través de una reserva que presentó el también diputado de su partido, Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, se estudia la posibilidad de hacer una reasignación y recortar

esos mil millones de pesos al ya existente Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados y del Distrito Federal (FASP).

A este fondo se le asignaron 8 mil 786 millones 854 mil 724 pesos, y en la propuesta de reserva se sugiere que se deje en sólo 7 mil 786 millones 854 mil 724 pesos.

“Apenas se está revisando la reserva presentada, aún no está avalada. No lo habíamos contemplado en el dictamen porque aún no estaba la declaratoria constitucional; ahora que ya tenemos la certeza jurídica, se estudia y se revisa con el resto de los grupos parlamentarios de manera colegiada”, detalló Mier Velasco.

Sin embargo, entre los coordinadores parlamentarios y legisladores que subieron a la tribuna rechazaron esta eventual reserva de Morena y sus aliados, y la negativa a aceptar una sola reserva de la oposición.

La diputada del PAN Ana Teresa Aranda, de Puebla, expresó que “los carniceros de hoy serán las reses de mañana. Y no será por venganza, sino por justicia”.

Durante la larga sesión de ayer en San Lázaro, los reclamos de los legisladores de la oposición fueron que los estados cuentan con menos recursos en el PEF 2023, principalmente para obras públicas.

ESPECIAL